



Viernes, 18 de marzo de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

diariodejerez.es

OCIO Y CULTURA

PORTADA

JEREZ

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

FESTIVAL FLAMENC

OCIO Y CULTURA

CINE

DE LIBROS

MAPA DE MÚSICAS

Diario de Jerez

Cultura

Ocio y Cultura

Para que la escuela también sea gitana

## Para que la escuela también sea gitana

Bajo el lema "Yo sí voy al cole desde los tres años", la Asociación AMURADI ha iniciado una campaña enfocada a familias gitanas, para que matriculen a sus hijos en las escuelas desde los tres años

| ACTUALIZADO 15.03.2011 - 20:04

0 comentarios

0 votos



La **Asociación de Mujeres Gitanas Universitarias de Andalucía (Amuradi-Fakali)**, con motivo del inicio de la campaña de matriculación para el próximo curso escolar 2011-2012, ha iniciado una campaña informativa en colaboración con la Consejería de Educación. El objetivo es animar a las familias gitanas a que escolaricen a sus hijos desde los tres años.

"Yo sí voy al cole desde los tres años"; ese es el lema escogido para que estas familias se conciencien de que "la escuela es el mejor lugar para que todos los menores construyan su futuro en igualdad".

Según informa la Asociación, los técnicos de Fakali-Amuradi llevarán a los barrios, municipios y a los centros educativos de las zonas de Andalucía donde trabajan habitualmente los carteles, dípticos y folletos que se han preparado con la frase de la niña gitana 'Me llamo Mara y me gusta ir al cole, estudiar y jugar con mis amigos y amigas. ¡Y soy gitana!'

0 comentarios

0 votos



### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

[Normas de uso](#)

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los

1